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Protokoll zur Ortschaftsratssitzung vom 18.12.2019

Ort: Arno-Bahndorf-Straße 12 (Sportlerheim) in Deutzen

Zeit: 18:00 Uhr – 20:10 Uhr

Teilnehmer: Frau Emberger, Herr Krummsdorf, Herr Buder, Herr Stoiber

entschuldigt: Herr Schädlich
unentschuldigt:
Gäste: Herr Feiner, Herr Wehefritz, Drei Herren des Zeitraumfestivals

Themen und Tagesordnung:

1. Die Ortschaftsratssitzung wurde vom Ortsvorsteher eröffnet, sowie die Anwesenheit aller 
Beteiligten festgestellt. Das Protokoll zur letzten Sitzung wurde besprochen und bestätigt.

2. Bürgerfragestunde 
- Herr Wehefritz sprach an, dass der ortsansässige Arzt nur Freitags vor Ort ist, sowie dass 
dieser keine Blutentnahme mehr vornimmt, in der Auswirkung, dass die Bürger Deutzens 
zur Blutentnahme nach Rötha fahren müssen.
-  Herr Feiner bemängelte, dass keine Straßenbeleuchtung in der Straße „An der Kirche“ 
vorhanden ist.

3. Auswertung der Antworten der Verwaltung
- Der Ortschaftsrat ist unzufrieden mit der Beantwortung der Fragen
- Frau Emberger führte aus wie wichtig der Weg, vor allem für ältere Menschen und Kinder 
ist. Des Weiteren führte Sie aus, dass solche Schilder, wie sie dort aufgestellt sind, vom 
Straßenverkehrsamt genehmigt werden. 
- Wenn keine übersichtliche Karte gemeindeeigener Grundstücke und Gebäude erstellt 
werden kann, dann möchte der Ortschaftsrat eine Liste der benannten Objekte haben.
- Der Ortschaftsrat möchte über die Prüfergebnisse (Hundetoiletten, Nebeneingang 
Friedhof) informiert werden.

4. Aussprache mit Herr Feiner
- Herr Feiner stellte seine Sicht des Ablaufs der Schließung, seitens der Verwaltung und des 
Bürgermeister, des Heimatmuseums dar.
- Durch das hervorragende Engagement Herrn Feiner wird der Ortschaftsrat Herr Feiner 
beim Raumfinden helfen, damit das Heimatmuseum wieder eröffnet werden kann.
- Ortsvorsteher Krummsdorf kündigte an im neuen Jahr 250 Euro zu spenden, unter der 
Voraussetzung, dass von Herr Feiner das Schild „Röthigen“ in der Max- Reimann- Str. 
erneuert wird.

5. Information und Sonstiges
- Der Ortschaftrat wird in der nächsten Sitzung darüber abstimmen, Herr Wehefritz als 
Ortschronisten zu würdigen und anzuerkennen, da er diese Tätigkeit seit dem Jahr 2009 
ausführt.



- Da der Damm des Speicherbecken Borna gesperrt (Sanierungsarbeiten) ist, ist kein 
Radweg nach Deutzen bzw. nach Borna existent. Ist dies den Behörden bekannt, bzw. hat 
dies Auswirkung auf Bau des lang ersehnten neuen Radwegs nach Borna, bzw. Deutzen?
- Der Ortschaftsrat kann nur zwei Orte zum Aufbau eines Funkmasten nennen (hinter dem 
Konsum im Wäldchen, hinter dem Sportplatz auf der Wiese), da der Ortschaftsrat nicht in 
Kenntnis gemeindeeigener Grundstücke ist, wobei Frau Emberger Bedenken äußerte wegen 
diverser Strahlung

6. Die Veranstalter des Festivals „Zeitraum“ stellten sich vor und erklärten ihr Projekt, welches
im Jahr 2020 im Mai stattfinden soll.
Sie entschuldigten sich für die Lautstärke letzten Jahres und sprachen darüber, dass der 
Kulturpark optimal sei für ihre Veranstaltung sei, sowie dass sie im verbalen und 
ökonomischen Austausch mit Deutzen treten wollen. Diese Rechnen mit 700 Teilnehmern 
und wollen, trotz kommerzieller Absichten, für Projekte die den Kohleausstieg fördern, 
sowie Flüchtlinge spenden. Als Wiedergutmachung sprachen die Veranstalter darüber durch 
Arbeitseinsätze Deutzen verschönern zu wollen.
- Der Ortschaftsrat wird sich in der nächsten Sitzung zu diesem Thema beraten.

Der Ortschaftsrat möchte folgendes von der Verwaltung mit Begründung beantwortet haben:

Kann die Straßenbeleuchtung in der Straße „An der Kirche“ verbessert werden?

Wie kannst die ärztliche Fürsorge der Bürger Deutzens verbessert werden?

Ob die Option einer Erstellung einer Liste gemeindeeigener Grundstücke und Gebäude in Deutzen 
besteht und diese dem Ortschaftsrat ausgehändigt werden kann?

Der Ortschaftsrat möchte über die Prüfergebnisse (Hundetoiletten, Nebeneingang Friedhof) 
informiert werden.

Warum der Weg zwischen Kirche und der „Straße des 1. Juli“ nicht befestigt wird?

Protokollführer und Ortsvorsteher
Andy Krummsdorf 




